

### Impulsar la formación académica por medio de productos editoriales.

La información que llega a los jóvenes solo tiene sentido, si se les da la posibilidad de expresar lo que sienten, piensan y opinan, a través de espacios en los que puedan formular cuestionamientos, apreciaciones y exteriorizar sus ideas; así lo expresó el estudiante del Centro de Educación Media de la UAA, Carlos Rocha Gutiérrez, director editorial de la revista “Laberinto de Quimeras” durante la presentación de su primer edición.

Los alumnos del bachillerato central de la Máxima Casa de Estudios del estado, llevaron a cabo la presentación de la revista “Laberinto de Quimeras” este 27 de Febrero, con la finalidad de impulsar su formación académica y promover la transmisión de información veraz para la comunidad universitaria.

La publicación fue realizada íntegramente por alumnos de la institución, y sus contenidos abordan temas de política, economía, fotografía, cultural por mencionar algunos. El estudiante, recalcó que la selección para el nombre de la publicación “Laberinto de Quimeras” pertenece al libro del escritor Salvador Gallardo Dávalos, y su deliberación fue por votación dentro del comité editorial.

Cabe señalar, que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Departamento de Difusión y Vinculación, así como del Departamento de Impresión y Publicaciones, impulsó la elaboración de esta publicación con un tiraje de 700 ejemplares gratuitos, con la intención de difundir información oportuna para la comunidad universitaria.

En otro ámbito, el Ing. Juan José Shaadi Rodríguez, decano de este mismo centro, presentó la renovación del auditorio Adolfo López Mateos, ícono histórico de la UAA, que consistió en el cambio de tapicería, mejora en alumbrado, audio y vídeo, con el propósito de ofrecer un mejor espacio a los estudiantes para eventos solemnes, artísticos, cierres de semestre, entre otros.

Por otra parte, puntualizó los proyectos en puerta para la institución, como el desarrollo de actividades artísticas y culturales para los estudiantes, así como el impulso en ciencia y tecnología para fortalecer la formación académica del Centro de Educación Media de la UAA.

